

Informationen zur Anreise

Anfahrt bis Vitznau:

Von Küssnacht/Weggis (Norden) kommend: Fahren Sie auf der Seestrasse (Hauptstrasse) am grossen weissen Park-Hotel, am Hafen und der kleinen Kirche vorbei ins Zentrum bis zur grossen Kirche/zum Dorfplatz. Vor der Kirche biegen Sie links bergauf in die Oberdorfstrasse.

Von Brunnen/Gersau (Süden) kommend: Auf der Seestrasse (Hauptstrasse) geht's am Hotel Vitznauerhof und der Rigi-Bahn Station vorbei ins Zentrum bis zur grossen Kirche/zum Dorfplatz. Gleich nach der Kirche biegen Sie rechts bergauf in die Oberdorfstrasse.

Von weiter südlich kommend (Gotthard-Autobahn A2/Tunnel): Da der Fährbetrieb Beckenried-Gersau zeitlich limitiert ist, empfehlen wir, in Flüelen die Autobahn A2 zu verlassen und der rechten Uferstrasse des Vierwaldstättersees (Axenstrasse) folgend via Brunnen nach Vitznau zu fahren.

In Vitznau:

Einmal in die Oberdorfstrasse abgebogen, fahren Sie bergauf links an der grossen Kirche vorbei und überqueren einen Bahnübergang. Nach weiteren 100 m biegen Sie rechts in die Altdorfstrasse und folgen dieser bis zum Campingplatz.

Stellen Sie Ihr Fahrzeug auf dem Check-in-Parkplatz ab (Kiesplatz, 50 m nach dem Empfang) und begeben Sie sich zum Empfang/zur Rezeption.

Es ist ausdrücklich untersagt, einen Stellplatz zu beziehen, bevor die Anmeldung stattgefunden hat.

Fahren Sie im Ort nicht nach Navigationsgerät! Das Navi leitet Fahrzeuge oft über die Rubistrasse, welche vor allem für lange Wohnmobile und Wohnwagen ungeeignet ist (steil und eng).

Check-in:

Der Morgen ist hauptsächlich fürs Check-out vorgesehen, welches spätestens um 11:30 Uhr (10.00Uhr für Mietobjekte) abgeschlossen sein muss. Bis zu diesem Zeitpunkt kann Ihr reservierter Platz vom abreisenden Gast belegt sein.

Da die Camping-Rezeption von 12:00 bis 14:00 Uhr geschlossen ist, **beginnt das offizielle Check-in um 14:00 Uhr und dauert bis 18:00 Uhr (in der Hochsaison bis 18:30 Uhr).**

Ihre Reservation gilt ab 14:00 Uhr und dauert am Abreisetag bis 11:30 Uhr.

Ankünfte ausserhalb der offiziellen Check-in-Zeiten müssen telefonisch/per E-Mail gemeldet werden!

Wir bitten Sie, Ihr Tagesprogramm so zu gestalten, dass Sie spätestens um 20:00 Uhr bei uns eintreffen. Spätere Ankünfte sind nur im Ausnahmefall und nach Absprache mit der Campingleitung möglich.

Arrival information

Directions to Vitznau

Approach from the north (Küssnacht/Weggis): drive along the Seestrasse/main street past the big white park-hotel and the harbor into the village center until you reach the big church. Before the church turn left uphill into Oberdorfstrasse.

Approach from the south (Brunnen/Gersau): drive along the Seestrasse/main street past the hotel vitznauerhof and the mount rigi railway station into the center of the village until you reach the big catholic church. Immediately after the church turn right uphill into Oberdorfstrasse.

Coming from further south (Gotthard highway A2/Tunnel): Leave the highway in Flüelen (southern end of Lake Lucerne) and follow the road on the right bank of the lake to Brunnen (Axenstrasse) and on to Vitznau. Avoid the ferry service between Beckenried/A2 and Gersau due to the limited operating times.

In Vitznau

Take Oberdorfstrasse uphill past the big church on the left and cross a level crossing. After another 100 m, turn right into Altdorfstrasse and follow it to the campsite.

Park your vehicle in the check-in parking lot (gravel lot, 50m after reception) and proceed to reception. It is expressly forbidden to move into a pitch before registration has taken place.

Don't trust your navigation device in Vitznau! The navigation system often directs vehicles via the steep/narrow Rubistrasse, which is particularly unsuitable for long caravans and motorhomes.

Check-in

The morning is mainly reserved for check-out, which must be completed by 11:30h (10.00h for rental house) at the latest. Until this time, your reserved pitch may still be occupied by the departing guest.

As the campsite reception is closed from 12:00h to 14:00h, **the official check-in starts at 14:00h and lasts until 18:00h (until 18:30h in high season).**

Your reservation is valid from 14:00h and lasts until 11:30h on the day of departure.

Arrivals outside the official check-in times must be reported by telephone or e-mail!

We ask you to plan your daily program so that you arrive at our campsite by 20:00h at the latest. Later arrivals are only possible in exceptional cases and by arrangement with the campsite management.